



ハンモックに揺られる参加者



しっかり磨こう！

歯を大切に！

7月25日(木)ちづ保育園

歯の磨き方を学んでもらうため、ちづ保育園の年長児を対象としたブラッシング教室を開催しました。エプロンシアターで虫歯予防について学んだ後、カラーテストターを使って、磨き残しのチェックを行いました。最後に正しい磨き方を学び、実際に自分たちで歯磨きをしてみました。
正しく磨いて、家族みんなで虫歯を予防していきましょう。

町民向け森林セラピー®

8月10日(土)天木森林コース

町民向けの無料森林セラピー®体験が天木森林セラピーコースで開催され、ガイドを含め7人が参加しました。参加者は、植物の説明を聞いたり、ハンモックで横になったりしました。

参加者は、「いい経験だった。今度は人を誘って来たい」と話していました。セラピーは、10月12、15日にも行われます。皆さんもぜひ、参加してみてください。

町民は、参加費無料です。



ヘリス先生(左)とケルシー先生(右)



プレーパークで遊ぶ子ども

森の中で遊ぶ！

8月18日(日)中田

森の中に遊び場を作って遊ぶ「森のうまごやプレーパーク」が開催されました。森の中に作られた遊び場は、作り方を習って子どもたちが作ったもの。子どもたちは木で工作して遊んだり、馬と触れ合ったりして楽しんでいました。
この催しは10月にも開催されますので、皆さんも訪れてはいかがでしょうか。

新しいALTを紹介！

8月に新しいALT(外国語指導助手)としてローラ・ヘリス先生が着任しました。アメリカのミネソタ州出身です。主に智頭中学校で勤務しています。

ヘリス先生からのメッセージ「智頭は素敵な町で、住むのが楽しみです。町を囲む緑豊かな山々が美しいです。日本の文化を学びつつ、私の英語とアメリカ文化の知識を皆さんと分かち合って地域の力になりたいです。皆さんに会うのを楽しみにしています。」